



08 febrero 2012

# ASAMBLEA DE HUELVA La preocupación por el abandono del negocio

El pasado día 2 celebramos Asamblea de Trabajadores y trabajadores en Huelva donde realizamos un análisis de la situación de BC.

El éxito de asistencia, con personas desplazadas desde todos los puntos de la provincia, es una clara muestra de que la plantilla " tiene mucho que decir ".



## Y los compañeros y compañeras nos confirman... El sinvivir con las preferentes

- Hemos perdido la confianza de nuestros clientes con tanta lentitud. ¿Cómo vendo ahora?
- Hemos vendido estos productos, sin información, con la presión de la dirección. Hay que buscar una solución que nos proteja y que no desmejore más nuestra imagen.
- Nos sentimos engañados. Muestra de ello es que muchos de nosotros y nuestros familiares tenemos ahorros invertidos en estos productos.
- Tengo la sensación de que hemos perdido interés en mantener a los clientes.
- Siento miedo.

La situación de las preferentes, conlleva además unos riesgos en la salud. Puedes exponer tu caso a nuestro responsable de Salud Laboral: cajasol@comfia.ccoo.es

### Y los compañeros y compañeras avisan... La locura de las acciones

- Con prolongaciones continuas de la jornada laboral
- Asfixia de la clientela
- La quiebra de la resistencia
- El miedo a que a futuro se pidan explicaciones.

#### Y los compañeros y compañeras nos cuentan...

- La situación de los gestores comerciales: Amenazas y presiones, soluciones peregrinas, nombramientos forzados, etc.
- La indignación que suscitan las cuentas de la entidad: salarios de la cúpula, consultorías, viajes del roadshow...

### Y los compañeros y compañeras proponen...

Unidad sindical.

Petición de responsabilidades a la dirección.

Plan de negocio de verdad.

Medidas de presión, paros intermitentes, manifestaciones en sitios emblemáticos...

Sindicación de acciones, para tener más voz.

SI es necesario disminuir plantilla, sólo medidas voluntarias.

Nuevas asambleas.

Y ante todo permanecer en alerta, y en acción, para la defensa de nuestra Entidad y de nuestros derechos.